

# *Le Venezuela dénoncera les nouvelles menaces militaires des États-Unis*

---



Caracas, 9 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a signalé que les nouvelles menaces militaires des États-Unis contre son pays seront dénoncées auprès des organismes régionaux et sous-régionaux.

Nicolas Maduro a qualifié d'inusuelle ces provocations et a appelé le peuple à s'unir pour affronter ces menaces.

Le président vénézuélien a précisé que la demande sera présentée par Caracas auprès de l'Union de Nations sud-américaines, l'UNASUR, de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, la CELAC, de l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, ALBA et auprès de l'ONU.



**Radio Habana Cuba**